

Y nosotros, ique debemos hacer?

¿SANACIÓN INTERGENERACIONAL? PERO, ¿DE QUÉ VAMOS?



La Conferencia Episcopal Española acaba de publicar una oportuna nota sobre la así llamada "sanación intergeneracional". La nota es oportuna, el hecho sobre el que la Conferencia se pronuncia es penoso. Uno se pregunta dónde han estudiado teología o en qué seminario han sido formados esos sacerdotes que la practican.

se trata? De la atribución de enfermedades actuales al supuesto o real pecado de alguno de los antepasados del enfermo. Los defensores de esta práctica suponen que el pecado se transmite a los descendientes, y que ese pecado transmitido es la causa de alguna enfermedad psíquica o física. Para curar la enfermedad sería necesario romper el vínculo entre la persona enferma y el pecado de sus antepasados, por medio de oraciones o determinadas prácticas. Sin duda, posible transmitir una enfermedad o algunas consecuencias de una enfermedad, pero lo que no es posible, de ningún modo, es transmitir un pecado. El pecado es responsabilidad de cada uno. Y no se transmite. El pecado siempre es personal y requiere una decisión libre de la voluntad. Nadie puede pecar por mi, de la misma forma que nadie puede creer por mi. Lo fundamental en la vida de cada uno es cosa suya, personal e intransferible.

El único pecado que se transmite de generación en generación es el pecado original, dice la nota de los Obispos, pero añaden algo muy importante: el pecado original "no tiene carácter de culpa personal". Es un pecado de naturaleza, que no lo transmiten los padres; se adquiere por el hecho de nacer.

Leer más

MEDITA CON LOS "SANTOS DE ADVIENTO"



en el misterio de Dios. Los santos, con sus palabras de fe, amor a los demás y su vida rendida a Dios son un privilegio para ello. La lectura de algunos de sus textos y de su ejemplo de vida nos ayudará a reconocer que Dios es amor. Estos "santos de Adviento", que se celebran durante las cuatro semanas que preceden a la llegada de El Salvador, pueden ser una "guía de preparación" para su gloriosa venida.

3 de diciembre: san Francisco Javier, presbítero,

memoria obligatoria

San Francisco Javier nació en Navarra (España) el 7 de abril de 1506. Fue un importante misionero jesuita, miembro del grupo inicial de la Compañía de Jesús y

estrecho colaborador de su fundador, Ignacio de Loyola. Destacó por la propagación de la fe en sus misiones que se desarrollaron en el oriente asiático y en Japón, recibiendo el sobrenombre de Apóstol. Fue beatificado el 25 de octubre de 1619 y canonizado el 12 de marzo de 1622. Falleció el 3 de diciembre de 1552. Es el patrono de las misiones

De las Cartas de san Francisco Javier, presbítero, a san Ignacio

Visitamos las aldeas de los neófitos, que pocos años antes habían recibido la iniciación cristiana. Esta tierra no es habitada por los portugueses, ya que es sumamente estéril y pobre, y los cristianos nativos, privados de sacerdotes, lo único que saben es que son cristianos.

No hay nadie que celebre para ellos la misa, nadie que les enseñe el Credo, el Padrenuestro, el Avemaría o los mandamientos de la ley de Dios.

<u>Leer más</u>

CATEQUESIS DE PAPA FRANCISCO. EL ESPÍRITU Y LA ESPOSA. LOS FRUTOS DEL ESPÍRITU SANTO. LA ALEGRÍA



Después de haber hablado de la gracia santificante y de los carismas, quisiera detenerme hoy en una tercera realidad vinculada a la acción del Espíritu Santo: los «frutos del Espíritu». ¿Qué cosa es el fruto del Espíritu? San Pablo ofrece una lista de éstos en su Carta a los Gálatas. Escribe: «el fruto del Espíritu es: amor, alegría y paz, magnanimidad, afabilidad, bondad y confianza, mansedumbre y temperancia» (5,22). Nueve frutos del Espíritu. ¿Pero qué cosa es este "fruto del Espíritu"?

A diferencia de los carismas, que el Espíritu concede a quien quiere y cuando quiere para el bien de la Iglesia, los frutos del Espíritu – repito: amor, gozo, paz, paciencia, amabilidad, bondad, fidelidad, humildad, dominio propio – son el resultado de una colaboración entre la gracia y la nuestra libertad.

Estos frutos expresan siempre la creatividad de la persona, en la que «la fe obra por medio de la caridad» (Gal 5,6), a veces de forma sorprendente y llena de alegría.

No todos en la Iglesia pueden ser apóstoles, profetas, evangelistas; pero todos indistintamente pueden y deben ser caritativos, pacientes, humildes, constructores de paz, y etcétera. Todos nosotros, si, debemos ser caritativos, debemos ser pacientes, debemos ser humildes, artífices de paz y no de guerra.

Leer más

EL SANTO DE LA SEMANA: SAN JUAN DIEGO San Juan Diego



San Juan Diego Cuauhtlatoatzain, de la estirpe indígena nativa, varón provisto de una fe purísima, de humildad y fervor, que logró que se construyera un santuario en honor de la Bienaventurada María Virgen de Guadalupe, en la colina de

Tepeyac, en la ciudad de México, en donde se le había aparecido la Madre de Dios.

El Beato Juan Diego, que en 1990 Vuestra Santidad llamó «el confidente de la dulce Señora del Tepeyac» (L'Osservatore Romano, 7-8 maggio 1990, p. 5).

leer más

¿QUÉ OCULTA LA VIRGEN DE GUADALUPE EN LOS OJOS Y EN EL MANTO?

Esta imagen se ha convertido en uno de los elementos más importantes del catolicismo, no sólo de México, sino a nivel mundial. Una imagen no exenta de discrepancias y enigmas, que giran en torno a esta representación



Para el pueblo mexicano, ser «guadalupano», trasciende las fronteras del catolicismo. Miles de ellos, se lanzan en peregrinación días antes del 12 de diciembre, su celebración, para agradecer todas las gracias recibidas y rezar a su «Morenita». La Basílica de Guadalupe, es uno de los templos de la iglesia católica con más peregrinos después de la Basílica de San Pedro en Roma. La imagen es un estandarte popular del pueblo mexicano, venerada por campesinos, empresarios, obreros o médicos.

De acuerdo con el «Acontecimiento Guadalupano» la Virgen de Guadalupe se le apareció en cuatro ocasiones al indígena San Juan Diego. En uno de estos encuentros, ocurridos en 1531, la Virgen le pidió subir al Cerro del Tepeyac, recolectar varias flores con ayuda de su tilma y llevárselas al obispo como prueba de su existencia.

leer mas

NOTICIAS DEL MOVIMIENTO: ENCUENTRO DE FORMACIÓN DE ANIMADORES



Del 27 al 28 de noviembre han tenido lugar las Jornadas de Formación de VA en Madrid.

Seis ponencias han marcado estas Jornadas:

I. Testimonio del Sínodo de la Sinodalidad. Padre Luis Manuel Romero.

El Padre Luis Manuel, nos dio testimonio del Sínodo de la Sinodalidad como el acontecimiento eclesial más importante después del Concilio Vaticano II. Habló de la Sinodalidad como un modo de ser de Iglesia, incluso como un modo de ser cristiano.

Destacó como ideas fundamentales:

- 1. La universalidad y catolicidad de la Iglesia.
- 2. La elaboración de un Documento de Consenso buscando la comunión
- mediante la escucha del Espíritu Santo y de todos los participantes.
- 3. La participación del Papa Francisco.
- 4. Práctica de la relatividad que permite respetar y valorar lo que aportan los otros.
- 5. No juzgar, ni condenar, no poner etiquetas ni perjuicios.

Estas ideas han fundamentado el aprendizaje del Sínodo para descubrir la belleza de

la Iglesia, amarla más y disfrutar del regalo de la fraternidad.

Leer mas

TESTIMONIO DE LA ASISTENCIA AL ENCUENTRO DE FORMACIÓN DE VIDA ASCENDENTE NACIONAL NOVIEMBRE 2024



Conozco Vida Ascendente desde hace más de 20 años, cuando María Luisa lo trajo a la parroquia y una vecina y amiga de mi madre la invitó a ir a las reuniones. La asistencia a estas reuniones fue algo muy bueno para mi madre, ya que volvió a encontrarse con personas con las que hacia años que no había tenido relación y supuso un revulsivo en su vida espiritual.

Los últimos años de su vida hizo que yo la acompañara y me quedara con ella en las reuniones que en esos momentos llevaba el párroco. Paulatinamente comencé a intervenir en las reuniones y desde la parroquia me propusieron hacerme cargo de las reuniones, porque se veía peligrar el grupo ya que el párroco por temas personales iba cancelando sesiones y distanciando las reuniones.

Al hacerme cargo de las reuniones, entré en contacto con Tomi, y comencé a asistir a las asambleas de la diócesis. Todo ello me ha hecho pertenecer al consejo diocesano y poder asistir a este encuentro.

No tenía muy claro que me iba a encontrar en este encuentro, la formación para mí es fundamental. No tenía un modelo de moderador de grupo, ya que cuando empecé a asistir con mi ama, el encuentro lo llevaba el párroco de aquel momento y las reuniones se limitaban a leer el guion y él hacía algún comentario y alguna pregunta ocasional.

Este encuentro ha sido muy importante para mi. No sólo me llevo formación "reglada", por decirlo de algún modo, sino que me he puesto al día del Sínodo y del próximo jubileo, además de haber conocido a un grupo de personas geniales.

Me sentí acogida cariñosamente desde el minuto uno. El conocer y cambiar impresiones con tras personas de toda España,

Leer mas

ÉRAMOS TAN JÓVENES



Continuamos con nuestro programa quincenal, el próximo el día 21 de diciembre a las 18 horas, Esperamos vuestros mensajes de audio al Whatsapp del programa: 634423664.

Y si quieres volver a escuchar alguno de los programas anteriores puedes volver a hacerlo en los podcasts.

Ir al Podcast

NOTICIAS DEL MOVIMIENTO: BURGOS

En la tarde de ayer, tuvimos el retiro de adviento que nos dirigió Don José Baldomero Fernández de Pinedo, consiliario parroquial de Vida Ascendente en la parroquia de San Pablo.



Diserto sobre la como fue la vida secreta de Jesús. Y fue analizando como fue la preparación de las personas principales de la Navidad. El proyecto de que Dios tenía preparado para José, para María y para el Propio Jesús en su encarnación. Como escoge a José y María. Como escoge el lugar donde va a desarrollar sus vidas, el porque de este lugar y como se comunica con José, mediante sueños, y con María mediante enviados, dos maneras que están ya descritas en el antiguo testamento.

María y José nacen y viven en unas familias de profunda religiosidad que preparan el camino para que llegado el momento decisivo digan SI al proyecto Que Dios tiene preparado para ellos y que se culmina con la Navidad y sobre todo con la educación Jesús en su vida oculta en Nazaret.

Muy interesante y con palabras sencillas y claras que llegaron al corazón de las personas, unas cuarenta, que acudimos al retiro.

Evangelio del domingo

Pincha en este enlace para descargar el comentario del Padre Nacho Figueroa al Evangelio del Domingo III de Adviento <u>Descargar</u>

Y puedes leer otros comentarios Ver más

Visita nuestra WEB pinchando en el siguiente enlace

https://www.vidaascendente.es



JUBILEO 2025

Pincha para ver toda la información del Jubileo 2025

https://vidaascendente.e s/noticias-2024/boletinde-inscripcion-jubileoroma-2025-vidaascendente/

Seguimos esperando vuestros comentarios, noticias o sugerencias en: <u>boletin@vidaascendente.es</u>

